



Defendió a los trabajadores

Actualidad

Felipe Harman pide a **Ecopetrol** más humanidad con sus trabajadores

30 julio, 2020 Decibeles Editor 0 comentarios

El alcalde de Villavicencio, Felipe Harman, se reunió con representantes de la Unión Sindical Obrera (USO), que le manifestaron su preocupación por la suspensión de contratos de más de 5.000 trabajadores en el Meta, la intención de venta de **Ecopetrol** y su filial de oleoductos **Cenit**, junto con la liquidación de la planta Bioenergy.

Al respecto, el mandatario dijo que los activos estratégicos de la Nación no pueden quedar en juego y menos en esta pandemia, y ratificó su posición en defensa de la soberanía nacional.

“El sistema de oleoductos y plantas como la de Bioenergy son elementos estratégicos para la economía de la Nación que no han tenido la gestión suficiente y necesaria para generarle riqueza al país”, dijo el alcalde.

Carlos Guillermo Gallón, secretario de derechos humanos de la USO Meta, dijo que “hemos encontrado el respaldo en el alcalde y esperamos establecer unas mesas de conversación en el departamento para presentar propuestas que generen bienestar y calidad de vida a los trabajadores”.

Tras la reunión, el alcalde hizo énfasis en que las áreas petroleras tienen posibilidades enormes de desarrollo local y expresó que **Ecopetrol**, en medio de estas circunstancias, debe tener un sentido claro de humanidad y solidaridad para garantizar los derechos de los trabajadores.

← Cada vez son más los beneficiarios del descuento en el impuesto vehicular

Alcaldía rechaza, enfáticamente, caso de maltrato animal en Villavicencio →

También te puede gustar



Alcaldía ratificará suspensión de clases por el covid-19
16 marzo, 2020 0



Pueden reclamar dotación
15 mayo, 2015 0



Falsos funcionarios de la CCV.
7 agosto, 2014 0

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

ocho - 2 = ↺

Publicar comentario

Social



Social

Alcaldía de Villavicencio y comunidad se unen para atender damnificados por las lluvias

27 julio, 2020 Decibeles Editor 0

La desprotección que soportaron 293 familias por las inundaciones mostró la mejor faceta de los villavicenses, como quedó demostrado durante el fin de semana.

Dale Me gusta



Páginas

- Bondades
- Contactenos
- envivo
- Historia
- Misión
- Staff
- Visión

Lo último

- Aumentan los casos de tuberculosis en Villavicencio
- Ahora la ciudadanía podrá hacer control de las obras de Villavicencio
- Alcaldía rechaza, enfáticamente, caso de maltrato animal en Villavicencio
- Felipe Harman pide a **Ecopetrol** más humanidad con sus trabajadores
- Cada vez son más los beneficiarios del descuento en el impuesto vehicular